



## Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

### Entrevista con Pascal Beltrán del Río

Creo que hay un malentendido porque a lo que se refiere Dante Delgado es que las precampañas concluyen justamente un par de días antes y para ese momento tendremos definida legalmente ya una candidatura. No creo que vayamos necesariamente a esperar todas estas semanas sin hacer nada, pero por supuesto creo que hay que mediar entre ese tiempo, que no podemos perder ese impulso en el que nos deja Samuel García en una elección a tercios, competida, con un gran papel que hizo en apenas 10 días de precampaña y también darnos el tiempo para tener una evaluación muy responsable de cuál es la mejor precandidatura o candidatura que podemos tener”.

<https://drive.google.com/file/d/1-GIOKAQd3uE-EpJVPzmbEjkQBVKO1TzK/view>